

ABSTRAK

Novri Yohaneska : ”*Persiapan Diri Siswa untuk Menjalani Kegiatan Belajar di SMP Negeri 22 Padang*”

Persiapan belajar merupakan salah satu bentuk tindakan yang dilakukan oleh siswa agar dapat menjalani kegiatan belajar di sekolah dengan lancar, persiapan yang dapat dilakukan oleh siswa tersebut diantaranya adalah persiapan fisik, persiapan perlengkapan belajar dan persiapan psikologis. Selanjutnya berdasarkan wawancara yang peneliti lakukan dengan lima orang siswa SMP Negeri 22 Padang terungkap bahwa siswa kurang begitu baik dalam melakukan persiapan belajar sebelum melakukan kegiatan belajar di sekolah, diantaranya adalah persiapan fisik sarana dan sebagainya. Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan bagaimana persiapan diri siswa untuk menjalani kegiatan belajar di sekolah.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif, yaitu memberikan gambaran secara sistematis dan akurat tentang keadaan objek penelitian. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa SMPN 22 Padang dengan sampel berjumlah 217 orang, teknik pengambilan sampel dengan menggunakan teknik *proportional random sampling*. Teknik analisis data yang digunakan dengan menggunakan rumus persentase.

Hasil penelitian menyatakan bahwa: 1) siswa jarang melakukan persiapan belajar yang berhubungan dengan persiapan kondisi fisik sebelum menjalani kegiatan belajar di sekolah. 2) siswa menyatakan jarang melakukan persiapan belajar yang berhubungan dengan persiapan perlengkapan belajar sebelum menjalani kegiatan belajar di sekolah. 3) siswa menyatakan selalu melakukan persiapan belajar yang berhubungan dengan persiapan kondisi psikologis sebelum menjalani kegiatan belajar di sekolah.

Berdasarkan hasil penelitian disarankan kepada siswa agar dapat memberikan perhatian yang lebih besar terhadap persiapan diri siswa untuk menjalani kegiatan belajar siswa di sekolah, dan kepada guru BK agar dapat membantu siswa dalam melakukan persiapan belajar untuk menjalani kegiatan belajar di sekolah khususnya dalam hal persiapan fisik dan persiapan perlengkapan belajar, selanjutnya kepada pimpinan sekolah dan guru mata pelajaran agar dapat meningkatkan perhatian kepada para siswa agar dapat meningkatkan persiapan mereka di dalam menjalani kegiatan belajar di sekolah salah satunya adalah dengan cara menjalin kerjasama yang baik dengan guru BK dalam mengentaskan permasalahan yang dihadapi oleh siswa.